

Modaes

Tendencias

Colombiamoda cierra su edición 29 con expectativas de negocios por 169 millones de dólares

Durante los tres días del certamen concurrieron 46.593 asistentes, hubo quinientos expositores y cuatrocientos compradores internacionales.

M. Cantini. Medellín
26 jul 2018 - 00:00

Colombiamoda cierra su edición 29 con expectativas de negocios por 169 millones de dólares

Colombiamoda finaliza una nueva edición en Medellín. Con la asistencia de 46.593 visitantes, que recorrieron Plaza Mayor durante los tres días de la feria, Inexmoda da por finalizada la edición 29 del evento de moda más importante del país, dando como resultado una expectativa de negocio de 169 millones de dólares.

Para Carlos Eduardo Botero, presidente de la entidad organizadora, “las expectativas se cumplieron en un 94%”. Sin embargo, **la cifra contrasta con el año anterior, cuando el evento concluyó 179 millones de dólares** en oportunidades comerciales, ratificando el duro momento que atraviesa la industria colombiana.

En los tres días del evento, se dieron cita cuatrocientos compradores internacionales, que realizaron transacciones por trece millones de dólares, donde la moda de baño, la ropa íntima y de control fueron las categorías más fuertes para su comercialización en el extranjero. De la mano de Procolombia, se proyecta que con las delegaciones asistentes continúen reforzando su oportunidad de ventas por 25 millones de dólares durante el siguiente año.

Colombiamoda contó con quinientos expositores y

Modaes

46 desfiles en su edición número 29

Este año, Colombiamoda llevó a cabo una rueda de negocios de nuevas tecnologías 4.0, donde cerca de treinta exportadores de contenidos digitales se conectaron con 78 empresarios del sector generando oportunidades comerciales por 67.000 dólares.

Además, el certamen colombiano contó con la presencia de quinientos expositores, nacionales e internacionales, de distintos sectores de la industria de la moda. Sumado a la sala de exhibición, Colombiamoda celebró 46 desfiles, de diseñadores locales e internacionales y una serie de conferencias y talleres a cargo de Inexmoda.